



Pièces	2 Pièces
Superficie	43 m²
Référence	W-02U5M0
Prix	1 915 €

Paris 16Eme

Appartement à louer (75016)

exclusivite engel&Völkersen exclusivité, engel & Völkers vous présente un bel appartement, situé à proximité du pont mirabeau quartier auteuil. Cet appartement d'une superficie de 43 Mètres carrés a été entièrement rénové et meublé en 2023. Il est composé d'une belle pièce de vie avec une cuisine ouverte équipé avec un coin repas, une chambre en suite avec une salle d'eau. Le bien dispose de nombreux rangements et de toilettes séparées. l'agencement a été pensé avec soin, offrant une fluidité de circulation et créant ainsi une atmosphère accueillante et chaleureuse. Dpe : ...

exclusivite &V engel & Völkers exclusively presents a beautiful apartment, located near the pont mirabeau in the auteuil district. This 43 square meter apartment was completely renovated and furnished in 2023. It comprises a beautiful living room with an open-plan fitted kitchen and dining area, an en suite bedroom and a shower room. The property has plenty of storage space and a separate toilet. The layout has been carefully thought out, offering fluidity of circulation and creating a warm, welcoming atmosphere. Dpe : (271kwh/m2/an) ges : D (48kgco2/m2/an)rent 1 740 € +175 € ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

